



Pièces	8 Pièces
Superficie	175 m²
Référence	83116515
Prix	690 000 €

Bagnols-en-Forêt

Maison à vendre (83600)

Proche de toutes les commodités du village et nombreuses associations sportives, culturelles et artistiques, à 5 minutes du golf de Terre Blanche et à environ 20 minutes des plages, maison de charme de 145m2 habitables avec une jolie vue panoramique. Cette villa s'étend sur 2741 m2 de terrain dans l'un des secteurs les plus prisés de Bagnols-en-Forêt. La maison comprend une entrée, un salon cheminée /salle à manger, une grande chambre avec sa salle d'eau. À l'étage une vaste suite parentale et sa salle d'eau. Une dépendance permet un rendement locatif ou une indépendance totale pour les amis ou ...

This 145 sqm property set in 2741 sqm of peaceful terraced grounds is located in one of the most sought-after neighbourhoods near all amenities, 5 minutes from Terre Blanche golf course, and about 20 minutes from the beaches. It includes a living/dining room with a fireplace, a spacious bedroom with a shower room, and a master suite with a shower room. An annex with rental potential includes a living room with a wood burner, a dining room, an equipped kitchen, and a suite with a bathroom.

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ

7 place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

